

# Bhabinkamtibmas Desa Kompa Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Oct 23, 2023 - 15:54



**Parungkuda, 23 Oktober 2023** - Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas Kepolisian Sektor Parungkuda) Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, mengunjungi warga dalam kegiatan anjangsana atau DDS (Door to Door Service) pada hari ini. Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memperkuat hubungan dengan warga, tetapi juga

menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi yang diberi nama "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Program "AA DEDE PRESISI" yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas memiliki beberapa poin utama:

1. **Membangun Komunikasi dan Silaturahmi:** Bhabinkamtibmas berupaya menjalin komunikasi yang baik antara dirinya, perangkat desa, para tokoh masyarakat, dan warga. Tujuannya adalah untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta menjaga solidaritas di tingkat desa.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk selalu mendukung dan membantu segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kemajuan dan kebaikan desa.
3. **Pencegahan Radikalisme:** Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai pencegahan paham radikalisme dan peran masyarakat dalam melaporkan tindakan yang mencurigakan.
4. **Pemberantasan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar melaporkan indikasi tindak pidana perdagangan orang kepada pihak kepolisian untuk pencegahan dan penindakan yang tepat.
5. **Kesehatan Masyarakat:** Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar masyarakat selalu menggunakan masker, terutama dalam kondisi udara atau cuaca yang kurang baik, untuk menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut). Selain itu, dia mengingatkan masyarakat untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, yang bisa berujung pada tindakan pidana.
6. **Sosialisasi Aplikasi SUPER APPS PRESISI POLRI:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi kepada warga mengenai Aplikasi SUPER APPS PRESISI POLRI dan mengajak mereka untuk mengunduhnya. Aplikasi ini merupakan inisiatif dari Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) untuk meningkatkan layanan publik dan pelayanan kepolisian yang lebih efisien.

Dalam kegiatan anjingsana ini, Bhabinkamtibmas berharap dapat menciptakan kerjasama yang lebih erat antara masyarakat dan kepolisian demi terwujudnya lingkungan yang aman, tertib, dan sejahtera di Desa Kompa dan sekitarnya.